

El Canto de los Delfines



Número 3, 2017

Mundo ilegales Yesenia Centeno

Vivo en dos mundos totalmente diferentes.
Estos son el mexicano y el americano.
Vengo de una familia donde la figura de la familia es muy importante.
Vengo de una familia llena de amor y con grandes valores
pero sobre todo humilde.
Mi héroe y mi guerrero, mi padre
cruzó tierras desoladas con grandes peligros enfrentándose a la muerte.
A un lugar lleno de oportunidades quería llegar.
El día llegó, después de haberse enfrentado a la muerte
llegó a su destino convirtiéndose en "ilegal".
2005, una fecha en la que aquel ilegal nunca olvidará.
Luchó tanto que ahora se trajo a su familia al país de los sueños.
Ahora ese ilegal ya no es ilegal
ahora es ciudadano junto con su familia.
¡Ay, qué impresión me llevé cuando llegué al país de los sueños!
Un país que no consideraba mi país y en el que no quería estar.



Comida diferente, idioma diferente, escuelas raras
todo era extraño para mí.

Mi tierra aquella que dejé atrás
aquella que me vio crecer, jugar y partir
la llevo en el fondo de mi corazón.

La tierra dónde los sueños se hacen realidad
es ahora mi casa también.

Es un mundo muy extraño
se tiene que luchar para salir adelante.

Aquel ilegal ha luchado
con el sudor de su frente día con día
sin importarle qué cansado esté
para sacar a su familia adelante.

Mi impresión ante este mundo es que
tenemos que disfrutarlo al máximo porque
todos tenemos ya un destino
que es morir. Pero al enfrentarse a
este destino dejaremos huella
“nuestra huella”.

Mi tierra aquella que dejé atrás, aquella
que me vio crecer, jugar y partir
la llevo en el fondo de mi corazón.



Mundo ilegales

Yesenia Centeno



(Mundos legales Yesenia Centeno)

Sobre La Autora

Yesenia cursa la carrera de estudios liberales con una concentración bilingüe y una segunda especialización en español. Siente que su familia es la mejor del mundo, debido a su unión, humildad, grandes valores y, sobretodo, su amor. Como la mayor y primera de su familia en asistir a la universidad, les da el ejemplo a sus hermanos menores para salir adelante en la vida. Es de Jalisco, pero también de los EE.UU. Su mayor motivación son sus padres y quiere regresarles un poco de lo mucho que ellos le han dado.